

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



## Jeux vidéo : prenez la manette à la médiathèque !

*Plutôt Mariokart ou Justdance ? Fifa ou Crash Bandicoot ? Retrouvez du jeu vidéo à la médiathèque communautaire de Moulins d'octobre à décembre.*

Chaque trimestre, la médiathèque communautaire de Moulins Communauté propose de nombreux rendez-vous autour des jeux vidéo pour les jeunes et les ados. L'occasion de partager seul ou entre amis quelques bons moments autour des derniers « hits » du moment, dans une salle spécialement dédiée et équipée.

Accès libre et gratuit.

Au programme :

- Les mercredis de 14h30 à 17h30 :
  - 4 novembre : WII U
  - 2 décembre : SWITCH
  
- Les mardis de 15h à 17h :
  - 3 novembre et 15 décembre : SWITCH
  - 17 novembre : PS4
  - 1<sup>er</sup> décembre : WII U

Pendant les vacances scolaires : Jeudi 22 octobre de 14h30 à 17h30 sur SWITCH avec le jeu Brawlhalla et PS4 avec le jeu Monster Hunter Worlds.

**Jeux vidéo, d'octobre à décembre 2020, à la médiathèque communautaire de Moulins. Gratuit, accès libre.**